

Veröffentlichung aus der Sitzung vom 14.10.2020

Vorstellung Davis Siegel, neuer Mitarbeiter im FSJ

Davis Siegel, 20 Jahre alt, ist seit September unser neuer Mitarbeiter im freiwilligen sozialen Jahr. Er wohnt in Germering und ist dort seit 2015 in der evang. Jugendarbeit aktiv, seit 2016 als Jugendleiter und Mitglied des Jugendausschusses. Erste gute Erfahrungen sammelte er bereits beim Konfitag und zuletzt beim Teamer-Tag. Er fühlt sich wohl unter den vielen freundlichen Menschen in unserer Gemeinde. Seinen Schwerpunkt möchte Davis in der Jugendarbeit setzen, die Jugendgruppe ausbauen und sie mit der Jugend in anderen Gemeinden im Prodekanat vernetzen. Seine Hobbys sind Zeichnen, Malen, Theaterspiel, Boxen, Reisen und Urlaubs-Blogs.

Beschluss zu Heilig Abend- und Weihnachtsgottesdiensten

Am Heiligen Abend finden wegen Corona die Gottesdienste nicht in der Zachäuskirche, sondern auf dem Forumsplatz am Freizeitheim statt. Derzeit sind 200 Personen pro Gottesdienst erlaubt. Ein Gottesdienst um 15.00 Uhr soll für Jung und Alt gestaltet werden, ein Gottesdienst um 17.00 Uhr als Christvesper. (Bei Bedarf, falls nicht mehr als 200 Personen am Gottesdienst teilnehmen dürfen, gibt es zusätzlich einen Gottesdienst für Jung und Alt um 16.00 Uhr und eine Christvesper um 18.00 Uhr) Organisatorisch sind erhebliche Vorbereitungen nötig für Markierung von Plätzen, Abtrennung von Wegen und Plätzen, Aufbau von Lautsprecher- und Beleuchtungsanlagen, Dekoration usw. Auch bei den Gottesdiensten selber sind viele Ordner nötig, um die Einhaltung aller Corona-Vorgaben zu sichern. In welcher Weise die Zackis beteiligt werden können, ist noch offen. Eine Übertragung der Gottesdienste auf Leinwand ist aus Kostengründen nicht möglich.

Die Gottesdienste zwischen 25.12. und 06.1. folgen sehr eng aufeinander: Freitag, 25.12. Samstag, 26.12., Sonntag, 27.12., Donnerstag, 31.12., Freitag, 01.01., Sonntag, 03.01. und Mittwoch, 06.01. sowie Sonntag, 10.01. Da der Gottesdienst am 2. Weihnachtstag in den letzten Jahren immer sehr schlecht besucht war und da wegen Corona der Salbungsgottesdienst an Neujahr nicht stattfinden darf, ergeht folgende Änderung: Der Kirchenvorstand beschließt einstimmig: „Die Gottesdienste am 2. Weihnachtstag und am Neujahrstag entfallen. An beiden Tagen liegt eine Andacht in der Kirche aus, am Neujahrstag auch die Jahreslosung 2021. Der Gemeinde wird dieser Beschluss über den Gemeindebrief kommuniziert und gut begründet.“

Feier des Abendmahls

Ob eine Feier des Abendmahls unter den aktuellen Corona-Bedingungen möglich ist und in welcher Gestalt dies möglich wäre, wird ausführlich beraten: Ergebnis: Der Kirchenvorstand bereitet Möglichkeiten für ein Abendmahl in beiderlei Gestalt unter Corona-Bedingungen vor. Gekauft werden dafür 40 Kelchgläschen, Tablett und geeigneten Hostien für eine Verteilung in den Bänken. Die Verteilung erfolgt über die abgesperrten Bänke, Essen und Trinken erfolgt erst dann, wenn die Pfarrerin wieder am Altar steht und dazu auffordert. Gegenseitiges Belasten von Pfarrerin/HelferIn und TeilnehmerIn durch Aerosole wird so vermieden. Entschieden wird über die jeweilige Durchführung entsprechend Inzidenzziffer im Landkreis-FFB, die am Freitag vor dem Gottesdienst der Homepage des Landratsamtes entnommen wird. Der Kirchenvorstand beschließt mit 8 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen: „Bei einer Inzidenzziffer unter 35 darf das Abendmahl in beiderlei Gestalt in der beschriebenen individuellen Form angeboten werden.“